

Waizmann Timo

Von: Kinderhaus
Gesendet: Freitag, 15. Mai 2020 11:38
An: Lorenz Tanja
Cc: Waizmann Timo
Betreff: Pressemitteilung vom Kultusministerium vom 14.05.2020
Anlagen: 2020 05 14 Öffnung Kitas und Tagespflege.pdf

Liebe Eltern,

anbei sende ich Ihnen die Pressemitteilung von 14.05.2020 zu, die uns heute erreicht hat. In der Pressemitteilung wird nochmal erläutert, dass es notwendig ist weitere Regularien und Kriterien zu entwickeln, an welche sich dann alle Kindertagesstätten in Baden-Württemberg halten, damit kein Unmut und Frust zwischen den Eltern entsteht, wer sein Kind nun bringen darf und wer nicht. Es muss transparent und nachvollziehbar sein. Denn auch wir gehen aktuell stark davon aus, dass wir demnächst unsere Kapazitätsgrenzen erreichen. Aktuell haben wir 25 Kinder in der erweiterten Notbetreuung. Wir möchten uns gerne mit dem Elternbeirat kommende Woche zusammensetzen, um Ihre Bedürfnisse und Sorgen besser in die weitere Planung miteinzubeziehen. Wir versichern Ihnen, dass wir uns anstrengen, allen bestmöglich gerecht zu werden. Scheuen Sie sich nicht bei uns anzurufen und Ihre Fragen zu stellen.

Viele Grüße
Tanja Lorenz